

Läderach: du chocolat frais, en direct de Suisse De l'art chocolatier suisse pour les plus exigeants



Fraîcheur, savoir-faire artisanal, Suisse, tels sont les mots-clés caractérisant le chocolatier Läderach. Cette entreprise familiale du Glaris se concentre entièrement sur ces trois valeurs pour fabriquer de délicieux produits haut de gamme, faits à la main. Le chocolat frais FrischSchoggi™ original, les pralinés et les truffes, les Mini Mousses et le succulent popcorn au chocolat délectent les papilles des amateurs de chocolat exigeants du monde entier.

Si vous pensez à des framboises fraîches, cueillies sur place, ou à la saveur d'une noix de coco dégustée sur la plage à côté de son palmier, vous savez que les aliments frais peuvent être liés à des moments de plaisir tout particuliers. Beaucoup ne savent cependant pas que, même pour le chocolat, la fraîcheur fait également une grande différence. Johannes Läderach, fils aîné de la troisième génération et CEO de la manufacture suisse Läderach, explique pourquoi: «Le plaisir ressenti en dégustant du chocolat frais est pour nous le b.a.-ba. Nous accordons une immense importance à la qualité de chaque ingrédient, mais aussi à la façon de fabriquer le chocolat. Nous sommes créatifs, aimons surprendre régulièrement et fabriquons du chocolat que nos clients peuvent savourer avec tous leurs sens.»